
テレビ静岡では番組の適正化を諮るための審議機関「番組審議

会」を設けています。  

このページでは番組審議会の議事の概要をお知らせしています。

現在、テレビ静岡では県内在住の 8 名の方に審議委員をお願い

しており、毎月１回（２月、８月は休会）番組について、ご意

見を伺い、今後の番組制作の参考にさせていただいています。  

テレビ静岡  ２０２３年９月度  番組審議会概要  

２０２３年９月１４日（木） 1４時００分～ 

 

― 出席委員 － 

高木 正和（委員長）(欠席)  戸﨑 文葉（副委員長）  石田 美枝子 

上柳 正仁  飯野 勝己  志田 倫子  青山 博美  栗田 泰吉 

 

― 議   題 ― 

番 組 名   「LOCO！エスパルス presents オフ・トーク！選手のホンネ」 

 

放送日時   ２０２３年８月５日（土）、12日（土） 

１０時２５分～１０時４０分 

 

制作著作   テレビ静岡 

 

― 番組内容 ― 

プロサッカーＪ２・清水エスパルスを応援する番組「LOCO！エスパルス」の企画と

して、８月から 10 月の土曜日に毎月２回ずつ放送している 15 分番組。グラウンドを

離れた選手たちの素顔やエピソードなど、選手たちの意外な一面に迫っている。 

8 月 5 日と 12 日の放送は、北川航也選手、宮本航汰選手、中山克広選手、西澤健

太選手の 1996年生まれの 4 人の選手たちによる同世代トークで、様々な“ホンネ”

を語り合った。 

 

― 審議概要 ― 

◎司会を入れず選手だけで進行したり、食事を取りながらというスタイルで、“オフ”

な雰囲気が出ていたし、そうした演出で“ホンネ”を引き出そうという工夫が感じら

れた。 

◎家族や子供の話、髪型や散髪の話など、「父親」や「若者」といったサッカー選手以



外の“顔”を感じられ、選手に親近感をもった。 

◎後輩の若い選手との接し方や指導の仕方の話は、サッカーに限らず普遍的なテーマで、

興味深かった。 

◎サッカーの話をする時の真剣な表情が印象的で、やはりプロ選手だなと感じた。緩め

の話題の中で、この質問で番組として締まりが出たと思う。 

◎リラックスさせようという意図は理解できるが、選手に進行も任せるのは選手側も大

変だったのではないか。アナウンサーを入れた方がより深い話を引き出せたのではな

いか。 

◎サッカーにあまり関心がない人に見てもらう、スタジアムに来てもらう狙いもあるな

ら、もう少し選手の紹介や試合の映像を入れた方が魅力が伝わったのではないか。内

容ももう少しサッカーの話を増やしてもよかったのではないか。 

◎食事をとりながらの意図はわかるが、選手が何を食べていたのか気になってしまう。

しかし番組内で食事の内容は紹介されない。15分番組なので時間的に難しいのかも

しれないが、何となく中途半端な印象を受けた。 

 

  以上、制作部門にフィードバックし、今後の番組作りの参考とさせていただきます。 

 

次回の番組審議会は２０２３年１０月１２日（木）の予定です。 

 

 


